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虚拟货币交易所掀起清退潮(数字货币是12月份全部清退用户吗？)

大家好，虚拟货币交易所掀起清退潮相信很多的网友都不是很明白，包括数字货币
是12月份全部清退用户吗？也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于
虚拟货币交易所掀起清退潮和数字货币是12月份全部清退用户吗？的一些知识点，
大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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知名ICO“波场币”负责人疑似跑路，虚拟货币的“繁荣”里到底有多少
是骗钱的？

以22亿美元市值排名第11的波场币负责人跑没跑路我不太清楚，但是最近的小平
台跑路到是偶有所闻。虚拟货币里面的繁荣假象已经在逐渐的洗牌，空气币注定都
是要退出的。

以前一直有关注过孙晨宇这个人，他是波场币的创始人也是90后的创业榜样，更
是割韭菜的一把好手。很多人都觉得波场币TRX割韭菜太狠，可是如果不狠地位不
稳，哪里来的钱去打通国际那么多平台？不打通那么多的国际平台波场币怎么市值
排名第十一？

你说它空气币吧人家还干了点实事，至少有不断的追求上国际平台这一点就是其他
空气币比不了的。波场币应用偏向于底层公有链，他的技术应用不太清楚但是偏向
于娱乐化，不得不承认他们的团队营销能力确实是世界一流，说起来还是有点期待
他们未来的发展的。

数字货币是12月份全部清退用户吗？

各大交易所清退中国大陆用户币友该何去何从

炒币到底炒的是什么？现在许多人130理财9370的方6165式真的是五花八门，炒
股票基金外汇古董收藏黄金数字资产。其中炒币就是一项数字资产的投资，类似炒
黄金差不多，可这么一个理财方式逐渐地演变成了违法的金融投资活动。

在9月24日央行和银保监会联合各大部门再次对虚拟货币表明态度，这次发文通知
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称：“虚拟货币相关业务活动属于非法金融活动，境外虚拟货币交易所通过互联网
向我国境内居民提供服务同样属于非法金融活动，参与虚拟货币投资交易活动存在
法律风险”。这也就确定了虚拟货币是一项非法的金融活动，中国用户不能用人民
币兑换也不能用虚拟货币兑换人民币。这一次监管部门发文会带来什么呢？17年也
曾有过类似的风暴。可币圈还是维持到现在了。

首先这一发文，带来的就是交易所的整顿，以前交易所也曾根据不同国家不同政策
来进行管理。9月26日火币网也是响应了当地政府的监管政策将停止新用户注册火
币网，逐步清退中国大陆地区存量用户。

在币圈不可不知的三大交易所，火币，币安，OKEX这三大交易所，其中火币是用
户数量最多的。火币交易所是在13年成立的，有七年的运营经验。就是这么一座老
交易所这几年把自己的品牌越做越差，拔网线，上垃圾币不在少数，用户体验感越
来越差。早在几年前，火币网的董事长李林也曾考虑过这个问题，想要通过改变管
理层来优化火币交易所的运营。可这也是嘴上说说而已，也没有真正的行动。

早在2017年也曾出现过清退中国用户，禁止注册等公告。2017年9月15日，火币
网发布公告称，即日起暂停注册、人民币充值业务，并将于9月30日前通知所有用
户即将停止交易。同时，将于10月31日前，依次逐步停止所有数字资产兑人民币的
交易业务。火币网表示将于2017年10月31日停止虚拟货币交易。可这么几年，再
一次迎来监管风暴，这次火币网会怎么应对？据有关消息称，火币网高层领导今年
过完年就已经陆陆续续搬到新加坡办公了，在北京海淀区除相关人员可以进去公司
，其他人员不让进，楼下有保安看守。

那这次监管，会给币圈带来什么呢？这次监管有好也有坏。好处就是，政府要求虚
拟货币规范运行，合法合规操作，对未来这个行业越来越好。其实这几年政府的关
注，对这个好处利还是大于弊的。坏处就是，短时间内让散户恐慌，用户量大量减
少。这个要观察大盘，如果大盘跌至20000的时候基本是凉了，就可以提币到钱包
了。那万一哪天政策好了，又可以参与的话，等升值了再来卖。我想火币这个通告
包括其他交易所类似通告都是为了不同国家不同政策而特定的，即使现在中国用户
不能参与或者参与难度变大，但是还可以运营海外用户。等国家政策好了再放开，
说不定那个时候交易量就会变大，行业前景愈来愈好。

许多人都在问，交易所会不会被关？这个问题都问了好几年了，现在不也一样还是
在运行吗？币圈三大交易所，任何一个现在都能保障你的数字资产交易无后顾之忧
的，不会像小交易所那样卷钱跑路。因为这三大交易所都是很有权威的，国内外著
名。

再次回到前文所说的，炒币到底是炒什么呢？我个人觉得每个领域每个行业，都需
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要有人来犯错，有错误发现错误改正错误，才会越来越好，把好的留下来，坏的去
掉。你可以当做是一种数字资产来收藏，也可以当做是一种游戏币来玩，反正就是
因人而异，这个东西值不值就是个人眼光问题了。了解一个东西，你第一步是要去
学习，像我之前也不懂数字货币，区块链等专业名词，所以就要学习。总而言之，
新的事物的产生一定有他的价值，没有就会被淘汰，优胜劣汰一直都是自然生存法
则。

那么对于此次清退有什么方法面对吗？答案是肯定有的。

那就是注册交易所支持的海外公司注册进行机构认证，目前有以下三家是众多统一
的选择

1.注册英国公司主体

2.注册马绍尔公司主体

3.注册维尔京群岛公司主体

现在目前来说，水币已经停止了所有中国大陆客户进行交易。则比安目前还没有停
止。还可以用以上主体进行入驻。如果还没有进行机构认证的，可以尝试一下。但
是交易所的政策是千变万化的。说不好那天就改变了，所以这边也是给个意见哈。
市场上目前的情况是这样的。这边也祝大家可以进行认证哦。

认证的流程其实是很简单的：

1.注册一个新的海外邮箱

2.进入所想要认证的平台官网

3.点击切换为企业账户认证

4.填写基本信息

5.上传所需要的公司文件（这个第三方代理会处理好）

6.公司文件上传完毕以后，公司股东董事进行人脸识别（等待邮寄回复）

7.认证通过以后会由平台直接发至邮箱。（未通过，平台也将会把未通过的选项进
行标明，后期重新修改递交即可）
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以上是机构认证的全部流程，适用于大部分所有平台。希望能够帮到您们。有需要
探讨的地方可以下方留言或者私信。看到都会第一时间回复您噢，目前水币是暂停
机构认证的。望大家知晓。可以转战其他交易平台噢。

国家风控数字货币的交易，币圈来不及退出还在交易所的钱怎么办？

目前监管对于比特币为首的虚拟货币的打击是全方位的，包括交易平台的提现，也
就是我们常说的OTC出入金渠道。甚至前一段时间某些地方会有派出所的人联系，
让你卸载手机上所有的数字货币交易平台的软件，并且让你把里面的金额全部提现
，当然这只是部分地区。

对于目前为止，钱依旧存放在数字钱包或者交易平台，还没有来得及提现的朋友，
当前的监控大环境之下想要完整的提现确实是比较困难的。目前提现出金的最大风
险就是会收到一部分不明来源的黑钱，这就会导致你的银行卡会被冻结。

所以目前最真实的情况而言，币圈提现一定程度上是要看运气的，头部交易平台依
旧是可以继续提现的，这里也建议去选择那些交易笔数较大的商家，出金单笔金额
控制在5万元以内，不要用自己的工资卡或者是日常使用的银行卡，用一张单独的
银行卡，这样即便是后边被冻结的话也不影响你的日常生活。

虚拟货币退出中国市场会怎么样

上海对外经贸大学区块链技术与应用研究中心主任刘峰同样表示，从历次多部委发
文来看，中国对虚拟货币的监管维持了高压态势，虚拟货币交易所退出大陆市场并
不意外。

针对整顿进度和后续业务规划，北京商报记者也向火币、OKEx等进行了进一步了
解。火币方面表示，公司当前根据公告清退计划有序开展清退工作，未来将全力布
局海外市场。币安平台方面，则暂未找到联系方式。

币圈用户仍有侥幸心理

值得一提的是，随着头部交易所确认退出，北京商报记者在多个公开论坛中注意到
，已有不少用户反映无法通过绕过应用商城、直接授权的方式下载使用交易所App
，还有部分用户存在侥幸心理，试图寻求通过海外账号、切换海外交易所的方式继
续进行虚拟货币交易。

“刚通过一家海外交易所重新进行了身份认证，现在还在等结果，不知道到底能不
能用。当前真是没有其他更好的办法了，只能做到等待转机和尝试新平台了。”
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林文表示，除了在国内开展业务的交易所外，当前海外仍有不少交易所提供交易服
务。

关于虚拟货币交易所掀起清退潮的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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